



MESA DIRECTIVA DE EDUCACIÓN
REUNIÓN REGULAR
2309 TULARE STREET
SALA DE JUNTAS, SEGUNDA PLANTA
FRESNO, CA 93721-2287
board.fresnounified.org

AGENDA
MIÉRCOLES, 24 DE ABRIL DE 2024
***4:30 P.M. (SESIÓN CERRADA) *6:00 P.M. (SESIÓN ABIERTA)**

*LOS TIEMPOS DESIGNADOS PARA LOS TEMAS DE CONFERENCIA/DISCUSION SON ESTIMACIONES.

Nota: Habrá estacionamiento disponible para las reuniones de la Mesa Educativa después de las 5:00 P.M. en el Pabellón de Estacionamiento de la Calle N, ubicado en la esquina sureste de las calles Tulare y "N" entrada por la calle "N". Los asistentes a la reunión de la Mesa Educativa sin tarjetas clave deben informar al encargado de la cabina de estacionamiento. Por favor, NO saque un boleto. Además, la Ciudad de Fresno no hará cumplir los parquímetros de calle en esta zona después de las 6:00 P.M, de lunes a viernes.

Para la seguridad de todos los que asisten a las reuniones de la Mesa Educativa Unificada de Fresno, todos los que ingresan a la Sala Mesa Directiva de Educación están sujetos al escaneo de detectores metálicos. La Política 5145.12 de la Mesa Educativa permite el uso de detectores de metales. Los artículos prohibidos en la Mesa de Educación son los siguientes: alcohol, drogas ilegales, cuchillos o armas de fuego.

De conformidad con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, aquellos que requieran asistencia especial para acceder a la sala de reuniones de la Mesa Directiva, para acceder a documentos escritos para su discusión en la reunión de la Mesa Directiva o para participar de otra manera en las reuniones de la Mesa Directiva, comuníquese con la Presidenta de la Directiva o la Oficina de la Mesa Directiva al 457-3727. La notificación al menos 48 horas antes de la reunión permitirá al distrito hacer arreglos razonables para garantizar la accesibilidad a la reunión de la Mesa Directiva y proporcionar las adaptaciones, ayudas auxiliares o servicios necesarios.

Todo miembro del público que desee dirigirse a la Mesa Educativa deberá presentar una tarjeta de orador en la que se especifique el tema o tema(s) que desea tratar. La tarjeta debe presentarse antes o durante la consideración del tema por parte de la Mesa Educativa.

De acuerdo con el Reglamento de la Mesa Educativa 9322, los estudiantes y los padres / tutores pueden solicitar que la información del directorio o información personal (como se define en el Código de Educación 49061 y / o 49073.2) ser excluidos de las actas haciendo una solicitud por escrito al Superintendente o Secretario de la Mesa Directiva.

Hay materiales públicos disponibles para inspección pública en nuestro sitio web en: board.fresnounified.org

SERVICIOS DE TRADUCCIÓN: Disponible en español y hmong en la sala de reuniones bajo petición.

***4:30 P.M.**

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los asunto de la agenda de la sesión cerrada.

RECESO de la sesión cerrada para analizar lo siguiente:

1. Expulsiones de estudiantes de conformidad con la Sección 35146 del Código de Educación.
2. Conferencia con el negociador laboral (Sección 54957.6 del Gobierno); Negociador(es) del Distrito Escolar Unificado de Fresno: David Chávez y Paul Idsvoog; Organización(es) de Empleados: FTA, CSEA, Capítulo 125, CSEA, Capítulo 143, SEIU, Local 521, FASTA/SEIU, Local 521/CTW, CLC, Fresno Unified Building & Construction Trades/FTA; Asociación Internacional de Maquinistas y Trabajadores Aeroespaciales (IAMAW), Empleados no representados: Todos los empleados de gestión, confidenciales y supervisores.
3. Disciplina de los empleados públicos, despido, liberación, reasignación, renuncia (Sección 54957 del Código de Gobierno).
4. Empleo público/nombramiento (Sección 54957 del Código Gubernamental).
 - a. Director
 - b. Superintendente
5. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios existentes (Sección 54956.9 del Código Gubernamental) (d)(1)).
 - a. Stephen Davis vs. Distrito Escolar Unificado de Fresno, et al; Tribunal Superior del Condado de Fresno Caso No. 12 CECG03718
 - b. Estudiante vs. Distrito Escolar Unificado de Fresno; Oficina de Audiencias Administrativas Caso No. 2023120054
6. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios previstos, pendientes y amenazados (Sección 54956.9(d)(2) del Código Gubernamental).
 - a. Jessie Singleton vs. Compensación Laboral del Distrito Escolar Unificado de Fresno
Caso No. WC21-0810-6509
 - c. Henry Hernandez vs. Compensación Laboral del Distrito Escolar Unificado de Fresno
Caso No. WC18-0726-1267 y WC19-0916-5034

*** 6:00 P.M., RECONVOCAR** y reportar las acciones tomadas durante la Sesión Cerrada, si corresponde.

JURAMENTO DE LEALTAD

Los estudiantes de la escuela preparatoria Bullard dirigirán el saludo a la bandera.

ESCUCHAR Informes de la Mesa Asesor para Estudiantes

La mesa directiva ha brindado la oportunidad de escuchar comentarios/informes de representantes de la mesa Asesora Estudiantil. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

Informe del Superintendente

COMUNICACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA/SUPERINTENDENTE

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los elementos de la agenda de consentimiento

TODOS LOS PUNTOS DEL AGENDA DE CONSENTIMIENTO son considerados rutinarios por la Mesa Directiva de Educación y se actuará por una sola moción. No habrá discusión separada de los tema(s) a menos que un miembro de la Mesa Educativa lo solicite, en cuyo caso, los elementos serán considerados después de la aprobación del Orden del Día de Consentimiento.

A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO

A-1, APROBAR Lista de Personal

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la Lista de Personal, Apéndice A, tal como se presentó. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3713.

A-2, ADOPTAR Conclusiones de Hecho y Recomendaciones de la Junta Administrativa del Distrito Escolar de Fresno

La Mesa Educativa recibió y consideró las conclusiones y recomendaciones de los Paneles Administrativos del Distrito, resultados de las audiencias con respecto a casos de expulsión y re admisión que se realizaron durante el período transcurrido a partir de la reunión regular de la Mesa Directiva la cual se llevó a cabo el 10 de abril de 2024. El superintendente recomienda adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Carlos Castillo, Ed.D., teléfono 457-3471.

A-3, APROBAR minutas de la reunión

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye el borrador de las minutas de la reunión regular de la Mesa Educativa del 20 de marzo de 2024. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito. Persona de contacto: Superintendente, Robert G. Nelson, Ed.D., teléfono 457-3884.

A-4, ADOPTAR la Resolución 24-53, Proclamando el 8 de mayo de 2024, como Día Nacional de Enfermera Escolar

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la resolución 24-53, Proclamando el 8 de mayo de 2024 como Día Nacional de Enfermera Escolar.

El Día Nacional de Enfermera Escolar es un momento para celebrar la profesión de enfermería y la especialidad de enfermera escolar, al mismo tiempo reconocer las contribuciones únicas de nuestras enfermeras escolares a la salud y el bienestar de nuestros niños. El Superintendente recomienda adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Superintendente Adjunta Misty Her, teléfono 457-3633.

A-5, APROBAR la Nueva Descripción de Empleo Para Instalador de Cercas

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la nueva descripción de trabajo de Instalador de Cercas. En esta posición deben ser responsables de realizar una variedad de trabajos de mantenimiento, construcción y reparación semicalificados y calificados en terrenos escolares, instalaciones de edificios, cercas, equipamiento, controles de puertas automáticas y operación de maquinaria pesada. Esta posición está designada como clasificada, no exenta y colocada en M-39 del Programa de salarios por hora de oficios de la Asociación de Maestros de Fresno. Esta nueva descripción de trabajo refleja la inclusión de un lenguaje que identifica más específicamente los deberes de un Instalador de Cercas en Mantenimiento y Operaciones. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3713.

A-6, APROBAR las revisiones del Sueldo por Hora 2023/24 - la posición clasificada de Servicios Alimenticios refleja un Aumento de Sueldo de 8.5% por Hora, International Association of Machinists and Aerospace Workers Crafts Refleja un Aumento de 8.5% por hora y Salario Programado a Diario Para los Suplentes Certificados

Incluidos en las carpetas de la Mesa Directiva se incluyen las revisiones del salario por hora programado para el 2023/24, para Servicios de Alimentos, International Association of Machinists and Aerospace Workers Crafts y personal Suplente Certificados Sueldo a Diario. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes en el presupuesto del distrito. Persona de contacto: David Chavez, teléfono 457-3713.

A-7, APROBAR el Convenio con Allied Universal

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un convenio con Allied Universal. La Oficina de Seguridad y protección, junto con el Departamento de Participación Estudiantil, se han asociado para comprar cuatro sistemas portátiles de detección de armas para usar en los estadios deportivos durante los partidos y las ceremonias de graduación al aire libre. Los sistemas reducirán el número de personal de seguridad del distrito necesario para llevar a cabo controles de seguridad manuales, serán menos invasivos, acelerarán la entrada de visitantes al estadio y reforzarán aún más las medidas de seguridad en la identificación de armas. Además, Seguridad y protección planea comprar un quinto sistema de detección de armas para el Centro Educativo. El costo total de las cinco unidades es de \$229,537 dólares. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes por un monto de \$229.537 en los Presupuestos de Seguridad y Participación Estudiantil. Persona de contacto: Superintendente Adjunta Misty Her, teléfono 457-3633.

- A-8, APROBAR** Acuerdo con Nancy Akhavan Asesora
Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo entre Nancy Akhavan Asesora y la Escuela Primaria Columbia. Siete maestros dedicados recibirán aprendizaje profesional y tutoría, lo que conducirá al resultado deseado de adquirir conocimiento y habilidades relacionados con la implementación de un programa integral de alfabetización en sus respectivos niveles de grado. Los maestros participarán en sesiones de aprendizaje profesional y días de observación de alfabetización. El Diagnóstico de iReady se usará como una evaluación formativa y se usarán registros actualizados para determinar el éxito. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$25,600 en los presupuestos de subvenciones de Título I y Capacitadores de Alfabetización y Especialistas en Lectura de la Escuela Primaria Columbia. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.
- A-9, APROBAR acuerdo con ProSolve Para la Academia de Verano 2023/24**
En la carpeta de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con ProSolve para proveer el plan de estudios QUEST para la Academia de Verano 2023/24. El material del curso QUEST, los suministros y códigos de acceso al portal estarán disponibles para los estudiantes que asistan a la Academia de Verano. El material del curso, el plan de estudios y el desarrollo profesional QUEST estarán disponibles para los maestros del Distrito Escolar de Fresno para ayudar a desarrollar las habilidades sociales y emocionales de los estudiantes y aumentar la participación. Se brindará capacitación y apoyo continuo según sea necesario durante la Academia de Verano. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$652,242 en el presupuesto del Departamento de Aprendizaje Extendido. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.
- A-10, APROBAR Acuerdo con WestEd**
En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con WestEd para brindar apoyo al desarrollo de espacio de afinidad para desarrollar la capacidad de los educadores que se identifican como Blancos en la búsqueda de los esfuerzos de equidad racial de nuestro distrito. El Distrito Escolar de Fresno intenta apoyar el establecimiento de un grupo de afinidad racial para educadores que se identifican como blancos con el fin de crear una comunidad más equitativa para los líderes y estudiantes de color. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$35,000 en el Presupuesto de Desarrollo de Liderazgo. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3713.
- A-11, APROBAR Modificación al Convenio con Baltara Enterprises LP**
En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una enmienda al convenio entre el Distrito Escolar de Fresno y Baltara Enterprises, cuyos proveen acceso a Factory 41 (anteriormente conocido como Bitwise) para organizar reuniones y capacitación para el personal del Departamento División de Instrucción. Este espacio fomenta la colaboración entre el personal del distrito, promueve la comunicación, el trabajo en equipo, intercambio de conocimientos, creación de comunidades, participación de los empleados, flexibilidad e innovación.

Desde que estuvo disponible, el espacio se ha utilizado constantemente, excepto durante cuatro semanas que coinciden con las vacaciones del personal. La enmienda extiende el plazo del convenio hasta el 30 de junio de 2025, con una renta mensual de \$8,625 dólares. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos disponibles por un monto de \$120.750 dólares en el Presupuesto de la Oficina Académica. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-12, APROBAR la Enmienda al Acuerdo con Deborah McCoy

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una enmienda al acuerdo con Deborah McCoy. Deborah McCoy facilita el club de hip-hop en el programa extracurricular de la Escuela Secundaria Baird y trabaja con varios grupos de estudiantes para crear un espacio de apoyo para los estudiantes en expresión, aceptación y empatía. La Sra. McCoy trabaja con 66 estudiantes de la Escuela Secundaria Baird identificados como con necesidad de apoyo, comportamiento y/o tutoría y enseña a los estudiantes cómo mostrar sus emociones a través de la danza y el hip-hop. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$7,500 del presupuesto de la Escuela Secundaria Baird. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-13, APROBAR Modificación al Convenio con Guevara Arts and Leadership

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una enmienda al convenio con Guevara Arts and Leadership. Guevara Arts and Leadership ha estado proveyendo cuatro tutores de matemáticas, que trabajan seis horas al día, para apoyar a los estudiantes de quinto a octavo grado en la Secundaria Baird. Los tutores brindan apoyo inmediato, participan en la planificación de las lecciones de los maestros y brindan apoyo académico individualizado y en grupos pequeños. La enmienda a este acuerdo agregará dos tutores para después de clases para apoyar a aproximadamente 220 estudiantes que necesitan apoyo académico adicional. La efectividad del programa se medirá usando las calificaciones, resultados de iReady para los estudiantes de quinto y sexto grado, y los resultados de las evaluaciones sumativas de todo el estado. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes disponibles por un monto de \$14,925 en el presupuesto de la Escuela Secundaria Baird. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-14, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-54, Mejoras en las Cercas de la Escuela Preparatoria Bullard

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-54, Mejoras en las cercas de la Escuela Preparatoria Bullard. Este proyecto es para nuevas puertas y cerca de alambre en la Preparatoria Bullard para mejorar la seguridad y protección de los estudiantes, personal y visitantes. El personal recomienda la adjudicación al postor responsable y con menor capacidad de respuesta: Harris Development Corp., dba HBC Enterprises (Fresno, California) \$2,034,449. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$2,034,449 en el Fondo de la Medida M. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-15, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-55, Instalación de Espacio Confidencial Portátil en la Escuela Primaria Manchester

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-55, Instalación de Espacio Confidencial Portátil en la Primaria Manchester. El proyecto modificará un salón de clases portátil existente para crear cuatro oficinas de consejería confidencial para el personal de apoyo estudiantil. Personal recomienda adjudicar la oferta al postor responsable y con capacidad de presentar la oferta más baja: Viking Enterprises (Fresno, California) \$228,999. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$228,999 en el Fondo Federal de Ayuda de Emergencia III de Primaria y Secundaria. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-16, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-56, Gimnasio Auxiliar de la Escuela Preparatoria Fresno y Mejoras de la Escuela

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-56, Gimnasio Auxiliar de la Escuela Preparatoria Fresno y Mejoras de la escuela. El proyecto, como parte de un esfuerzo continuo para aumentar la equidad de las instalaciones deportivas en todo el distrito, agregará un nuevo gimnasio de 15,000 pies cuadrados con gradas retráctiles la cual permitirán una capacidad de 980 espectadores. El personal recomienda adjudicar la oferta al postor responsable y con capacidad de presentar la oferta más baja: Davis Moreno Construction, Inc. (Fresno, California) \$11,999,471. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$11,999,471 en el Presupuesto de Ahorros de la Medida M y Q. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-17, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-60, Para Mejoras de Portátiles de la Escuela Primaria McCardle

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-60, Mejoras de los portátiles de la Escuela Primaria McCardle. Este proyecto proveerá infraestructura y mejoras a la escuela para colocar dos nuevos salones portátiles. El personal recomienda adjudicar la oferta al postor responsable y con capacidad de presentar la oferta más baja: Davis Moreno Construction, Inc. (Fresno, California) \$1,072,103. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes por un monto de \$1,072,103 disponibles en el Fondo Federal de Ayuda de Emergencia III para Escuelas Primarias y Secundarias. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-18, APROBAR Rechazo a la Solicitud de la Propuesta 24-52, Equipo Para Conexión de Wi-Fi en los Autobuses Escolares

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Solicitud de Propuesta (RFP) 24-52, Equipo para conexión de Wi-Fi en los autobuses escolares para comprar modems, kits de antenas y servicios de instalación para proveer conexión de datos de los autobuses escolares del distrito a la red LTE privada del distrito. Esta RFP permite la compra de equipos y servicios de instalación. El personal recomienda rechazar todas las propuestas en este momento mientras se trabaja para aumentar el uso de la red LTE existente del distrito por parte de los estudiantes. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: El rechazo de la Solicitud de Propuesta 24-52 no tiene ningún impacto fiscal para el distrito en este momento.

Persona de contacto: Tami Lundberg, teléfono 457-3868.

A-19, APROBAR Designación de Proveedores Por Solicitud de Calificado 22-09S y 22-09S2, servicios de Enriquecimiento de Aprendizaje Extendido

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Solicitud de Cualificaciones (RFQ) 22-09S, Servicios de Enriquecimiento de Aprendizaje Extendido. La Mesa Directiva aprobó la RFQ el 17 de noviembre de 2021 y rondas suplementarias para agregar proveedores el 9 de noviembre de 2022 y el 22 de marzo de 2023, para proveer servicios de enriquecimiento fuera del horario regular escolar. El término del acuerdo entrará en vigor a partir de la aprobación de la Mesa Directiva hasta el 30 de junio de 2024, con la opción de hasta dos renovaciones de un año para una fecha máxima de finalizar el 30 de junio de 2026. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos disponibles en el Programa de Oportunidades de Aprendizaje Extendido y asignados para continuar proporcionando oportunidades de verano e invierno a los estudiantes. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-20, APROBAR Revisiones Propuestas a las Políticas de la Mesa Directiva

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluyen revisiones propuestas para cuatro Políticas de la Mesa Directiva (BP) y un Anexo (E) de la siguiente manera:

- BP 5141.52 Prevención de Suicidio
- E 5141.52 Prevención de Suicidio
- BP 5145.3 No discriminación/acoso
- BP 6142.7 Educación Física y Actividad
- BP 6145 Actividades Extracurriculares y Cocurriculares

Estas revisiones cumplen con los mandatos legales recomendados por los requisitos y las mejores prácticas de Monitoreo de Programas Federales del Departamento de Educación de California. Conforme al reglamento de la Mesa Directiva 9311 - Políticas de la Mesa Directiva, el Superintendente recomienda que la Mesa Directiva renuncie a la segunda lectura para su aprobación. El /la Presidente/a de la Mesa Directiva recomienda aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Ambra O'Connor, teléfono 457-3838.

A-21, RATIFICAR Memorando de Entendimiento y Acuerdo Entre la Escuela de Adultos de Fresno y la Facultad de Derecho de San Joaquín

En las carpetas de la la Mesa Directiva se incluye un memorando de entendimiento y un acuerdo de servicios de contratistas independientes entre la Escuela para Adultos de Fresno (FAS) y la Facultad de Derecho de San Joaquín (SJCL) para implementar la subvención de Servicios de Instrucción de Ciudadanía y solicitud de Naturalización del Departamento de Seguridad Nacional. La Escuela para Adultos de Fresno (FAS) recibió \$450,000 para brindar instrucción de ciudadanía y servicios de solicitud de naturalización y usa los fondos de la subvención para brindar clases de ciudadanía. Como subadjudicatario de la subvención, la Facultad SJCL brinda servicios de naturalización para personas inscritas en FAS. El Superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: Hay suficientes fondos por un monto de \$218,070 en el Presupuesto de Subsidios de Ciudadanía e Integración. Persona de contacto:

Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-22, RATIFICAR Modificación de Ordenes

En las carpetas de la Mesa Educativa se incluye información sobre las Órdenes de cambio para los siguientes proyectos:

Licitación 23-23, Escuela Primaria Ericson Nuevo Edificio de Usos Múltiples y Vivienda Provisional

Orden de cambio 4 (Edificio de usos múltiples) presentada para su ratificación: \$35,332

Oferta 23-48 Sección A, Restauración de Césped Artificial en Varias Escuelas

Orden de modificación 1 presentada para ratificación: \$14,546

Oferta 23-66, Secciones A, Primaria Heaton y Sección B, Primaria Webster

Reemplazo de equipo de juegos

Orden de cambio 2 (Sección A, Primaria Heaton) presentada para ratificación: \$5,188

Orden de cambio 2 (Sección B, Primaria Webster) presentada para ratificación: \$0

Licitación 23-66 Sección C, Reemplazo de Equipos de Patio de Recreo de Escuelas Intermedias Escandinavas

Orden de cambio 2 presentada para ratificación: \$0

Oferta 24-16, Modernización de los Espacios Confidenciales y del Edificio Administrativo de la Primaria Roeding

Orden de cambio 1 presentada para ratificación: \$30,555

El Superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$65,887 en el Fondo de la Medida M para las Ofertas 23-23 y 24-16, \$14,546 están disponibles en la Subvención de Redesarrollo Comunitario para la Oferta 23-48 y \$5,188 están disponibles en la Subvención del Programa de Expansión de la Educación Temprana Inclusiva para la Oferta 23-66, Secciones A-C. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

**FIN DE LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO
(VOTACIÓN NOMINAL)**

B. AGENDA DE CONFERENCIA/DISCUSIÓN

*** 6:30 P.M.**

B-23, PRESENTAR y DISCUTIR Ampliación de las Experiencias de Aprendizaje Centradas en el Estudiante y en el Mundo Real

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una actualización sobre el trabajo colectivo de ampliar las experiencias de aprendizaje centradas en el estudiante y del mundo real a través de futuras oportunidades de aviación y agricultura y un centro de pasantías propuesto. La presentación incluirá información sobre los plazos, hitos y resultados de los estudiantes para los programas e instalaciones asociadas. La presentación también se alinea con el trabajo de Imagen de un aprendiz que actualmente se está llevando a cabo en todo el distrito y la comunidad y refuerza las habilidades del siglo 21. Impacto fiscal: En este momento no está disponible. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

***6:55 P.M.**

B-24, OPORTUNIDAD de Divulgación Pública y RATIFICACIÓN del Acuerdo Tentativo de un Régimen de Negociaciones Para 2023-2026 entre el Distrito Escolar de Fresno y la Asociación de Maestros de Fresno

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una copia del Acuerdo Tentativo entre el Distrito Escolar de Fresno y la Asociación de Maestros de Fresno. Conforme con el Código de Gobierno 3547.5, todas las disposiciones principales de los convenios colectivos deben presentarse en una reunión pública del empleador de la escuela pública antes de que el empleador entable un acuerdo por escrito con un representante exclusivo. El Superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: El costo estimado está incluido en el acuerdo de divulgación. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3713

***7:00 P.M**

B-25, PRESENTAR y DISCUTIR la Fase IV de Desarrollo del Presupuesto Estratégico 2024/25

En la reunión de la Mesa Directiva el 25 de enero de 2024, se discutió el Presupuesto Propuesto por el Gobernador 2023/24 y el desarrollo preliminar del presupuesto estratégico del distrito. El 24 de abril de 2024, el personal y la Mesa Directiva continuarán las discusiones sobre el desarrollo del presupuesto. Impacto fiscal: En este momento no está disponible. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

C. RECIBIR INFORMACIÓN E INFORMES

No hay elementos para esta sección de la agenda.

COMUNICACIONES ORALES NO PROGRAMADAS

Las personas que deseen dirigirse a la Junta sobre temas dentro de la jurisdicción de la materia de la Junta Administrativa, pero **que no** figuran en esta agenda, pueden hacerlo en este momento. Si desea dirigirse a la Junta sobre un tema específico que figura en la agenda, debe hacerlo cuando se llame a ese tema específico. Las personas deberán presentar una tarjeta de orador especificando el tema que desean abordar. La tarjeta debe presentarse antes de que el Presidente de la Junta Administrativa anuncie las comunicaciones orales no programadas.

Si bien las limitaciones de tiempo quedan a discreción del Presidente de la Junta, en general los miembros del público estarán limitados a un máximo de tres (3) minutos por orador para un total de treinta (30) minutos de comentarios del público según lo designado en este orden del día. La Junta reconoce que las personas pueden solicitar a la Junta que responda a preguntas o a declaraciones realizadas durante comunicaciones orales no programadas y, de conformidad con el Reglamento de la Junta 9323, la Junta no tomará ninguna medida ni debatirá ningún punto que no aparezca en el orden del día publicado, excepto en los casos autorizados por la ley.

Los miembros del público que tengan preguntas sobre asuntos del distrito escolar pueden presentarlas por escrito. La Junta Administrativa remitirá automáticamente al Superintendente las solicitudes formales que se le presenten en este momento. El miembro del personal correspondiente le dará respuestas a las preguntas.

D. APLAZAMIENTO

**PRÓXIMO TALLER DE JUNTA PROGRAMADO
LUNES, 29 DE ABRIL DE 2024**

**PRÓXIMA REUNIÓN REGULAR PROGRAMADA
MIÉRCOLES, 8 DE MAYO DE 2024**